

やっぱり今年も

Super

3

令和5年6月1日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

水無月、始めます

今日から6月です。1学期も後半戦に突入です。運動会を終えて校内はいくらか静けさを取り戻してきました。明日は6年が八王子に観劇に出かけ、12日からは5年が八ヶ岳自然教室に出かけます。お天気が気になります。明日はどうしても雨だそうです。

昨日の給食の献立は、

旬のアジを使ったアジフライ、ごはん、野菜の大豆あえ、大根の味噌汁 でした。

出張から戻り、おなかがすいていたので、食べ終わってから写真を撮っていないことに気付きました。(想像でお楽しみください) おいしかったです。5月最後の給食でしたのに。



6月も元気に登校します。

「おはよう」と声をかけながら歩いていると、子どもが忘れた水筒をもって追いかけている保護者の方に出会いました。「忘れものですか」「そうなんです」と言って走っていきました。お子さんの名前を聞いて、あっ、自分が教室に届けばよかったか。なんと気が利かないやつでしょうか。朝からごめんなさい。



登校すればすぐに、2年ミニトマト、1年アサガオ、6年芝刈りと、それぞれの仕事に取り組みます。

もうすぐチャイムが鳴ります。順序良く教室に入っていきます。



今日は歯科検診がありました。
1年、大きく口を開けて、大丈夫、今日は痛くないから。